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         ●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531 
  ●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 
                                    米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111 
                       ●会長／永島清孝 ●幹事／今出 上 ●会報／黒見純治 

50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」 

 
出席報告 
会員数 113名  
出席数   67  名  欠席数 41 名 
出席免除会員 5名 名 荒川(雄)君   杉原（弘）君  
                   新納君  佐田山君（有） 宮本（守）君 
出席率  63.06  ％   

補正出席率 前回   6/5   72.07  %      5/29 74.34   %                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
ビジター 
メーキャップ 
 
 

会員20名（6/12新入会員歓迎会） 

今週のお祝い 
夫人誕生祝：1日 西村正男君 2日 岡 久治君 
 

9日 中田智尚君 12日 室 敦文君 19日 吉岡朋
美君 26日 植田 昭君 27日 田淵亮達君 30日 
小谷維夫君 

結婚記念日祝：3日 宮永誠治君 4日 岩崎 浩君 
11日 諸遊哲也君 14日 種田宏幸君 25日 
岩﨑 稔君 

スマイルBOX    30,000 円 （1,385,000 円） 
本人誕生祝：堀君 夫人誕生祝：小谷君、小土井君、
室君、中田君、西村（正）君、田淵君、植田君 結婚記
念日祝：細田君、岩崎（浩）君、岩﨑（稔）君、小土井君、
宮永君、澤君 創立記念日祝：江原君 

 

 

 
 
通い合わせることができます。これを交剣智愛と言って剣
を交える、愛を知り合うと書きます。ロータリーの理念の中
にも親善と平和の確立に寄与するという欄があります。私
は共感しておる次第でございます。今後は体力と知力の
続く限りロータリーと剣道を続けて行く所存でございます。 
 私は会長をやってみてやっとロータリアンになった気が
いたします。そしてこの間、人間としても少し成長した気が
しております。若い会員の皆さんもしっかりロータリー活動
に励まれて是非会長を経験してみて下さい。そして次年度
石部会長をしっかりバックアップして頂き、この米子東ロー
タリークラブが益々発展します様、ご祈念申し上げます。 
 最後になりますが、今年度、皆さんにはご協力を頂き、
大変お世話になりありがとうございました。高い所からで
はありますが、心よりお礼を申し上げ、本日の挨拶とさせ
て頂きます。 
幹事報告 
1.6/9中海・宍道湖一斉清掃 会員11名＋ご家族1名参加 
2.19本日、新入会員歓迎会 19：00～琥珀月 
3.2018-19年度地区大会記念誌 （登録者へ） 
4.来週6/19最終夜間例会（100％出席）  19：00～白扇 
5.例会変更のお知らせ 
 境港RC  6/25（火）  最終夜間例会 
 米子RC  6/28（金）     〃           他 
                             

会長挨拶 
 今日で普段通りの例会にて会長挨拶をするのは最後で
す。来週の最終夜間例会は皆生温泉の白扇で行われま
す。今日は剣道の話で会長挨拶を閉めたいと思います。
なぜ剣道の話かと言うとロータリークラブと剣道は通じると
ころがあるからです。それは社会・国家の平和、人づくりを
目的とするからです。剣道は日本の伝統文化です。剣豪
は日本刀の発明と発達を源としており、平安時代の後半
より武士が台頭し、その生死をかけた戦いにより、相手よ
り勝る刀の使い方、体の捌き方などが研究され、室町時
代より数多くの流派が誕生しました。江戸時代になると禅
などの教えが加わり精神性が加味されてきました。 
 その後、日本刀で人を殺めるような時代は終わり、竹を
材料とした竹刀を使った剣道へと移行しております。そし
て明治、大正、昭和と時代を経るにしたがって今の剣道の
形が確立されてきました。 
 昭和50年、全日本剣道連盟は剣道とは何か、と言うこと

でそれを明文化し、剣道の理念を作成しました。「剣道は
剣の技法の修練による人間形成の道である。」と定めまし
た。いわゆる剣道を正しく指導する事によって社会に役立
つ立派な人間を作り上げるということです。そして剣道修
練の心構え、そして常に自己の修養に努め、もって国家社
会を愛して、広く人類の平和・繁栄に寄与せんとするもの
であるということになっております。剣道は試合とか稽古
の場においても相手の人格を尊重し、礼節を尊ぶことを大
切にしております。試合や稽古などでは必ず面をはずして
正座をして、お互い挨拶をいたします。「先生、今日はいい
稽古をいたしました。」、「いやいやこちらこそ良い所を打
たれました。」と言う様な所で、たった一度の稽古でも心を  

 

お知らせ 
会費未納防止、事務処理軽減のため、2019-20年度

下期会費分から口座引き落としで会費徴収を行うこ
とを検討することになりました。 



    

  

 ＜プログラム＞ 
 
   
 
 

次回プログラム 
 
6/19  最終夜間例会 19：00～  （白扇） 
6/26  休会 
 
 
     

「理事退任挨拶」 

時間が余りましたので、おまけ？ 
RI国際大会inハンブルク小話・・・卓話(永見団長) 

 
足立耕太郎 クラブ管理運営理事 
卓越したリーダーばかりで助かりま
した。 3委員会とも、それぞれの後
継者も、ちゃんと育てられてて今後
も安心してます。 非常に力ない私
でしたが、1年間皆様にご迷惑お掛
けしましてそして出来ましたことを
感謝の気持ちで一杯です。有難うご
ざいました。 

   永見吉平 無任所理事 
会長幹事の相談役と言うことですが、
永島会長は立派な会長で、久々にﾛｰ
ﾀﾘｰらしい会長と言われてます。次
年度会長幹事もこの1年間のｳｫｰﾐﾝｸﾞ
ｱｯﾌﾟを見る限り、必ずやってくれる
と自信があります。 直前会長、会
長、無任所理事と3年間、皆様お世
話になった事にこの場を借りて感謝
致します。この1年間有り難うござ
いました。 
 

  中村剛士 会場監督 
皆様に本当にこの1年間有難うござ
いました。何時になっても慣れなく
て皆様にご迷惑お掛け致しました。 
心残りは、雑誌委員会のﾛｰﾀﾘｰの友
の紹介にちゃんと時間を取れなくて
申し訳ございませんでした。次年度
はしっかり時間を取れるよう引継ぎ
してます。これで来年からは安心し
てご飯が食べれます。どうも1年間
有難うございました。 

   松浦啓介 Ｒ財団理事 

地道に活動してまして､目立たなかっ
たですけど､確実に成果を残しました。 
ロータリー財団に3年関わりましたが、
石の上にも3年、ようやく財団を理解
できたのかなと思います。今後の財団
での私の目標はﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰを目指す。
またｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金を活用をしてみた
いなと是非実現できる日を目指して行
きたいと思います。1年間本当に有難
うございました。 
 

 赤山俊寛 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ理事 
とにかく新年度始まったばかりか
ら、5委員会を受け持っていて、そ
の5委員会の活動のことで常に頭一
杯で気の休まる時が在りませんで
した。が5委員会の担当リーダー様
メンバー様に恵まれまして､すべて
事無く事業が遂行できた事に感謝
しております。本当にこの1年有難
うございました。 

 舩田正一 会員増強･維持理事 
会員増強ﾘｰﾀﾞｰの塩谷会員、Ｒ情報
ﾘｰﾀﾞｰの植田会員ともに大変お世話
になりました。今回は年上の部下と
言うことで、年上の部下の扱い、接
し方を勉強いたしましたが、本当は
役に立たず、御二方からは、いろい
ろ な事を学ばして頂いた1年でした。
この学んだ事を今後のﾛｰﾀﾘｰ活動に
活かしたいと思います。本当にこの
1年有難うございました。  
 

ハンブルグの地下鉄でスリに狙われま
した。ジプシーの可愛い女の子が道案
内を私たちに尋ねて来ました？外国人
に道案内？これが、気を引く為の手口
です。その間にスーット抜くそうです。
狙われたのは、イケメンの内田会員、
お金持ちそうな、永見会員、宮永会員 
同行の岩崎会員、長谷川会員なぜか狙
われなかったそうです。 
海外での甘い誘惑（スリ）には気をつ
けましょう。 

 ＜プログラム＞ 
 
   
 
 

「ロータリーの友の紹介」 
雑誌委員会 
多林 美智子 リーダー 
 
 
 
 
 
 
 
 
                         横書き 
1.RI指定記事                                 P3 
2. クラブ広報 
  印象に残るロータリーのつくり方      P7-15 
3.2019-20年度新コーナーのお知らせ  P44 
                         縦書き 
4. ロータリーアットワーク          P22-30 
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